
花と緑のまちづくり交流会（定例会）・記録 

 

● 日 時：２０１１年９月１５日（木）１０：００～１２：００ 

● 場 所：堺市都市緑化センター  

● 参加者：  ８団体、１１名 

 

■ はじめに一言（各自が順番に最近の近況などを簡単に報告） 

  活動グループからの情報提供も併せて 

・公園緑地整備課より花壇コンテストの説明がありました。 

・赤坂台あかつきの会の運営としてこの先どうするかという問題があります。老人会が主体

となった活動なので、老齢化で男性が辞めていきます。現在はアジサイ３００株を家内と二

人で育てています。 

また、こんなことに血税を使うのはどうか等といった、周囲からの批判的な声があります。

予算の問題で花を減らせという意見もありますが、実際問題として、一度植えてしまったア

ジサイを減らすのは難しいです。現在、老人会と管理していますが、こういったことから、

母体を老人会から自治体に変えることも考えています。 

 

・家で育てている鉢の水遣りで二時間はかかります。毎日忙しくしています。 

 

・親睦会のコケ玉を大事に育てています。 

 

・剣道の稽古をしています。最近は熱中症で倒れる中高生が多いです。 

 

・膝に水がたまり、二回も抜きました。家内はヨサコイの練習をしています。三原台花まち

クラブは単一の自治会を基盤として花づくりを行っています。この時期の水遣りは五班に分

かれてしているが人手が厳しく、新しい人材が入ってくれればと考えています。解決策を模

索中です。 

 

・親睦会は楽しく、無事に終了しました。花ボラは台風の影響で、９月１１日に第一回の秋

まき活動を行いました。赤坂台あかつきの会のように批判的なことを言われたと相談を受け

ることもありますが、花によって癒される人も多いのも事実です。 

 

・青少年センターが管轄していた小学校の跡地で、ボヤが二回ほどありました。行政に苦情

を申し入れる人がいましたが、錦西の顔なので潰さないで欲しいという意見も多く出ました。 

 

・コケ取りの協力ありがとうございました。チップ材や藁などを用意してくれる窓口を行政

の方で作って欲しいです。赤坂台あかつきの会のアジサイに自動灌水をひくことを提案しま

す。 

■ その他 

・特に無し 



■ 次回定例会 

日 時：２０１１年１０月１５日（土）１０：００～１２：００  

場 所：堺市都市緑化センター 


